

*Wenn ihr mich sucht,  
sucht mich in euren Herzen.  
Habe ich eine Bleibe gefunden,  
lebe ich in euch weiter.*

## WIR DANKEN HERZLICH

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

## **Heinz Studer-Genné**

29.05.1934 - 06.12.2011



erfahren und spüren durften.

Es ist tröstlich zu wissen, wie viele Menschen ihn geachtet, geschätzt und geliebt haben.

Besonders danken wir

- für alle tröstenden Worte, für jeden Händedruck und jede Umarmung
  - Herrn Pfarrer S. Thiel für die würdige Gestaltung der Abdankungsfeier sowie der Organistin für die musikalische Umrahmung
  - Herrn Dr. J.-P. Grob und der Spitex für die jahrelange Betreuung
  - allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Vereinen und Jahrgängern, die uns beim Abschied begleitet haben und für all die berührenden Begegnungen
  - für die zahlreichen Briefe und Karten, für die wunderbaren Blumen, für die grosszügigen Zuwendungen sowie die Spenden an die Spitex
- Wir danken allen, die Heinz Studer im Leben mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind und ihn in guter Erinnerung behalten.

Dulliken, im Januar 2012

Die Trauerfamilie